



07.07.2022 von Kommunikation & Fundraising THQ

Bekanntmachung der Leitung



Liebe Offizierskameraden, liebe Freunde,

im Namen des Territorialleiters, Oberst Hervé Cachelin, möchte ich Ihnen folgende Veränderungen und Bekanntmachungen mitteilen bzw. in Erinnerung rufen:

Korps Düsseldorf

Leider musste das Korps zum **01.07.2022** geschlossen werden, da trotz intensiver Gespräche und der Bereitschaft neue Wege zu gehen, sich eine zukunftsfähige Ausrichtung der Arbeit nicht abgezeichnet hat.

Korps und Männerheim Göppingen

Leutnante **Jeremy und Sandy Baker**, Offiziere des Territoriums Brasilien, übernehmen zum 01.08.2022 bis auf weiteres die Leitung der Heilsarmee in Göppingen.

International Emergency Services / Internationaler Katastrophendienst

Mit **Major Michael Schröder**, Herr **Marco Thoma** und Herr **Johannes Walz** konnten drei Personen aus unserem Territorium erfolgreich an dem Programm „Prepare“ teilnehmen. Dabei handelt es sich um ein von der Heilsarmee entwickeltes Programm, welches den Teilnehmern hilft, sich auf Notfälle und Katastrophen vorzubereiten.



Governance / Management Board

Zu verschiedenen Gelegenheiten wurde bereits über den vom IHQ gestarteten Prozess zur Einführung neuer Strukturen in Bezug auf die oberen Leitungsgremien der Territorien und deren Besetzung berichtet. In der Zielsetzung wurden dabei drei unterschiedliche inhaltliche Ausrichtungen definiert:

1. Ein Gremium welches für die Definition der zentralen Tätigkeitsfelder bzw. -schwerpunkte und zur Festlegung der strategischen Ausrichtung des Territoriums zuständig ist sowie als oberstes Aufsichtsgremium tätig ist,
2. ein Gremium (Management Board) welches für das gesamte operative Tagesgeschäft die Verantwortung trägt und
3. ein weiteres Gremium welches die geistliche Ausrichtung und „Versorgung“ in Gegenwart und Zukunft im Blick behält, einschließlich der Aus- und Weiterbildung der Offiziere und sonstigen Mitarbeitenden im geistlichen Dienst.

Im Dialog mit dem IHQ fand für das Management Board (vgl. 2) bereits eine Pilotphase statt. Die dafür entwickelten Prozesse haben sich bewährt und somit wird das Territorium beim IHQ die entsprechende dauerhafte Umstellung beantragen. Das Management Board übernimmt die Zuständigkeiten des Finanzrates und einen Teil der Verantwortungen des Kabinetts und wird im Regelfall alle 2-Wochen tagen.

Willkommen und Amtseinführung

Am Samstag, **10.09.2022** findet das Willkommen und die Amtseinführung der neuen territorialen Leiter, **Oberste Cedric und Lyn Hills**, im Saal des Korps Südwest in Berlin stattfinden. Weitere Informationen zu diesem Anlass folgen.

Bitte tragen Sie auch diese Veränderungen im Gebet mit.

*Die Gnadenerweise des HERRN will ich ewig besingen,
von Generation zu Generation mit meinem Mund deine Treue verkündigen.
(Psalm 89, 2 Elberfelder 2006)*

Herzliche Segensgrüße

Hartmut Leisinger, Oberstleutnant
Chefsekretär

